

**En el Día de la Niñez, el INEGI presenta la nueva versión de  
«Cuéntame de México»**

- Es una herramienta para que niñas y niños conozcan y usen datos, de manera sencilla y divertida, sobre población, economía, geografía y gobierno.
- Desde que se creó, en 2005, la han visitado más de 78 millones de personas usuarias de todas las edades.
- El INEGI presenta una nueva versión de la plataforma con un diseño innovador: incluye mascotas amigables, juegos didácticos y mapas interactivos.

Para celebrar el Día de la Niñez, el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) presentó la nueva versión del sitio web «Cuéntame de México», en [www.cuentame.inegi.org.mx](http://www.cuentame.inegi.org.mx). Aquí, las infancias pueden conocer México a través de datos estadísticos y geográficos que se presentan y explican de forma clara, amigable y divertida.

El evento de presentación se llevó a cabo el 28 de abril de 2025 en la Escuela Primaria República de Checoslovaquia, en la alcaldía Coyoacán. Lo encabezaron Graciela Márquez, presidenta del INEGI, y Mario Delgado, titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP). En el evento también estuvo presente Francisco Luciano Concheiro Bórquez, titular de la Autoridad Educativa Federal de la Ciudad de México. En compañía de estudiantes, docentes, madres y padres, compartieron mensajes sobre el acercamiento de la niñez al mundo de los datos, no solo como herramienta educativa, sino como una forma de fortalecer su desarrollo y participación en la sociedad.

El relanzamiento de «Cuéntame de México» se enmarca en los esfuerzos del Instituto para ciudadanizar la información y fomentar la cultura estadística y geográfica. A partir de las virtudes de la versión anterior, se agregaron elementos educativos para acompañar el aprendizaje. Asimismo, se incorporaron nuevas historias, mascotas, juegos didácticos, mapas y visualizaciones modernas e interactivas para facilitar la comprensión de temas como demografía, economía, medio ambiente, geografía y gobierno.

Las infancias, docentes, personas tutoras y familias están al centro de este proyecto. La finalidad es que cuenten con una plataforma confiable de información para descubrir México de manera sencilla y amena. Además de hacer entretenidos los datos para las y los niños, «Cuéntame de México» fomenta el uso de la información estadística y geográfica entre las familias y docentes.

En esta nueva versión, niñas y niños pueden explorar el contenido de la mano de varias mascotas. Conocerán al lado de Alex, ajolote que recorre el país visitando hogares, la forma en la que se recaba información sobre cómo vivimos. Con Raúl, el tecolote experto en analizar

datos, aprenderán cómo hacer un buen uso de la información. De la mano de Luna, la loba mexicana que hace mapas, ubicarán ciudades, ríos y montañas.

El INEGI invita a las infancias y a quienes las acompañan en su trayecto formativo a explorar «Cuéntame de México». De esta forma pueden descubrir el poder de la información para tomar decisiones, entender mejor la realidad de nuestro país y participar activamente en el desarrollo de México.

Para ver la transmisión de [YouTube, da clic aquí.](#)

---

### Más información

---

Para consultas de medios y periodistas, escribir a [comunicacionsocial@inegi.org.mx](mailto:comunicacionsocial@inegi.org.mx) o llamar al teléfono (55) 52-78-10-00, extensiones 321034, 321134 y 321241. Dirección de Atención a Medios / Dirección General Adjunta de Comunicación.

*La información estadística y geográfica que genera el INEGI es un bien público y nos permite a todas y a todos tomar mejores decisiones. ¡Conócela, úsala y compártela!*



INEGIINFORMA